



# 6月えんだより

令和 3年 6月 1日  
清心保育園 竹田 智恵子

6月になり梅雨空が続きますが、子どもたちは、園生活にすっかり慣れ、朝から元気な声があふれています。好きなあそびを見つけたり、仲良しの友だちを誘って一緒に遊ぶ姿も見られるようになり毎日楽しんでいます。新しい発見や挑戦をしながら力を蓄えている子どもたちの成長を安全に留意しながら見守りたいと思っています。

今月は、室内あそびが増えますが、わらべうたあそびやゲームなど、気持ちの発散が十分に図れるようなあそびをたくさん取り入れていきたいと思います。また、雨の晴れ間を利用して散歩に出かけ、いろいろな動植物に触れ、この時季ならではのあそびを楽しんでいきたいです。

健康を崩しやすい時期でもありますので、帰宅後は十分休息をとるようにご配慮下さい。

## 食中毒を予防するには・・・

- ① 正しい手洗いの仕方を身につける。
  - ・流水で洗い流す。
  - ・石鹼をよく泡立てて、爪や指の間・手首まで洗う。
  - ・流水でよくすすぐ。
  - ・清潔なタオルで拭く。
- ② 細菌は熱に弱いので、食べ物はよく火を通して。
- ③ 細菌は冷蔵庫の温度で死ぬことはないので、日付の古いもの・調理してから時間がたったものは、食べない。
- ④ 食べ物や器具をいつも清潔に保つ。



## 虫歯予防デー



6月4日から6月10日までは、歯の衛生週間です。

一生使う大切な歯なので、虫歯予防に歯磨きの習慣づけをしましょう。3歳までは、出来るだけ膝に寝かせてお家の方が磨いてあげましょう。スキンシップにもつながりますよ。

## お知らせ

7月17日に予定していた夏まつりは、新型コロナウイルス感染の影響に鑑み、保護者様の参加は見合わせ、子どもと職員のみで7月14日に変更して行いたいと思います。ご理解の程、宜しくお願ひいたします。



## 行事予定

- |        |                    |
|--------|--------------------|
| 4日（金）  | 歯科検診<br>(すみれ・さくら組) |
| 23日（水） | お楽しみ会              |
| 未 定    | 避難訓練               |

## 保育の目標

- ☆梅雨期の衛生に気をつけ、健康に過ごす。
- ☆自分の好きなあそびを見つけてじっくり遊ぶ。
- ☆梅雨期の自然や身近な動植物に関心を持つ。

## 芋の苗植えをしました！！



園バスに乗って南区の第2園庭に行き、芋の苗を植えました。

「おおきな おおきなおいもにな～れ」とお祈りしながら、一生懸命植えていた子どもたちです。秋には、きっと大きなお芋ができることでしょう。楽しみです。

